

#WeThePeoples

以下の声明は正式には2022年初頭に公表する予定:

あらゆる人を包括するグルーバルな統治を求める議会声明

我々、ここに署名した世界中の議会人は、国連の活動に一般市民、市民社会、議会人、そして その他利害関係者がより多く参加し且つ含まれることの必要性を強調する国際連合事務総長の 報告書「我等共通の行動指針Our Common Agenda」を歓迎する。しかしながら、我々は特別な 協議や既存の制度はこの必要性を満たすには不十分であると信じている。更に、我々は国連が 、その直接参加民主制の特質を強化する組織的な変革を実施する時期を既に失していることを 確信している。

かかる理由により、我々は全ての人を包括するグローバルな統治を求める市民社会の声明を支持し、且つ国連と加盟国の政府が三つの具体的な提案、即ち、(1)グローバルな懸案の重要な問題について一般市民が提案することを可能にする**国連世界市民の発議制度**;(2)選挙で選出される代表を含むことを認める**国連議員総会**;(3)市民社会代表の参加機会の拡大を可能とするための上級国連市民社会代表 の創設を推進することに関する要請に同調するものである。

我々は、加盟国が、議会人、市民社会そして専門家と協働してこれらの提案を具体化するために活動する『全ての人々を包括するグローバルな統治を求める友人達のグループ』の設立を奨励する。

我々の惑星地球とそこに生きる78億の人々は深刻な事態に直面している。我々は、協議に時間を費やすよりも確たる行動を行うことを切実に必要としている。我々は、これから先の課題に対応するために人類にもっと良い機会を与えるのに役立つようにこれらのグローバルな統治の革新に関する法律を制定するため国連事務総長により提案される2023『未来のサミット』の開催を要請する。我々は、これらの提案及びその他の関連する提案を審議するこのサミットの準備に当たっては排他的ではなく、且つ透明性のある各方面の利害関係者を交えて調整を図ることを要請する。

選挙で選ばれた代表者の一人として、下記のオンライン声明に対する支持をお願いします。

www.wethepeoples.org/mpstatement/

全ての人々が参加するグローバルな政治を求める『We the People 我等人間家族』 キャンペーンは、市民参加を求める世界同盟CIVICUS、国境無き民主制Democracy Without Bordersと国際的な民主制Democracy Internationalが共同して開始し、世界中の200の グループ、ネットワークそして組織によって支援されています。